



## La Usal pide a Wert un esfuerzo en políticas de inserción laboral

### REDACCIÓN

SALAMANCA

El Presidente de la Junta de Estudiantes y del Consejo de Asociaciones de la Universidad de Salamanca, Javier Mérida Arjona, fue el encargado de representar al distrito universitario de Salamanca (Zamora, Ávila, Béjar y Salamanca) en el pleno ordinario del Ceune, el Consejo de Estudiantes Universitarios del Estado. Este organismo está presidido por el Ministro de Educación, Cultura y Deporte y cuenta con representantes de todas las universidades nacionales. Es el máximo órgano de representación de los estudiantes universitarios en España.

Es la primera vez que el Presidente del Consejo de Asociaciones acudía en representación de la institución académica salmantina. Arjona expresó al ministro Wert la necesidad de un esfuerzo en cuanto a la aplicación de las políticas encaminadas a la inserción profesional de los titulados universitarios, así como una mayor implicación del Gobierno de la Nación en salidas profesionales a la altura de los nuevos costes educativos.

### Otros problemas

Por otro lado, el representante de la Usal en el Ceune también trasladó al pleno la preocupación de los estudiantes de titulaciones antiguas, planes de estudios en extinción que han visto incrementadas sus tasas universitarias de manera repentina; y reclamó al ministro mayor homogeneidad de las tasas de matrícula en toda España, para no crear desigualdades en función de la región.

Finalmente, también pidió más implicación en el VIII Centenario de la Usal. ■